



# 朝風

平成31年度  
学校報No.33  
令和元年12月6日  
大仙市立  
大曲南中学校



## 12月4日2校時

この日も各学級では、生徒の生き生きとした学びの姿が見られました。

### 1年生 家庭「悪徳商法撃退CM発表会」



まずは、1年生の授業が行われている被服室にお邪魔しました。そこでは、悪徳商法を撃退するための注意喚起を促すCMの発表会が行われていま

した。各班で工夫を凝らした寸劇を入れながら、多種にわたる悪徳商法にあわないための方法を紹介していました。

### 2年生 技術「栽培した白菜の商品化」

続いて、2年生の技術の授業を参観するために、技術室へ。そこでは、たった今雪の中から掘り出したばかりの白菜の商品化に向けて、テープを貼るなどの作業中でした。全員が1本ずつ苗を植えて育ててきました。葉をめくる度に出没する虫を恐れながらも、収穫の喜びを感じていました。



### 3年生 社会「消費者問題多発の原因は？」



最後は3年生の教室へ。ここは社会科の授業中。この時間の学習課題は「消費者問題が多発しているのはなぜだろうか？」でした。黒板を見ると、「悪徳商法」、「消費者主権」等の文字が記されています。さすが、3年生。落ち着いた雰囲気の中で、リコールなどの実際の例を取り上げながら、考えを深めていました。

この時間は、3学年とも消費に関わる授業内容でした。様々な教科の学習が結びついて深まっていく過程を見ることができました。

12月4日は、早朝から大雪に見舞われました。朝早く登校してきた女子生徒達が、まずは玄関周辺の雪寄せを手伝ってくれました。その後、登校してきた生徒達が、男女問わずに次々と給食搬入口までの通路の雪寄せに飛び出してきてくれました。その数ざっと、20数名。全校の半数近い生徒が、自ら進んで雪寄せをしてくれたことになります。突如として、「南中スノーバスターズ」が結成された瞬間でした。学校教育目標の1つである「貢献」を行動で示してくれました。

11月29日付けの生徒指導部報「若魚No.29」で募集した、トイレ清掃ボランティアにも多数の生徒が参加を表明してくれたようです。生徒数の減少で1階と4階の生徒トイレは毎日清掃することができない状況にあります。自ら手を挙げ、参加してくれることを、嬉しく思います。ちなみに、職員トイレは、私たち職員が輪番で清掃しています。当番の職員の机には、「トイレの汚れは心の汚れ」と書かれたマスコットが置かれています。

これからも、「ワンチーム南中！」で、自らの力で、自らの環境をよりよくしていく活動を推進していきます。

### ◇お待ちしております PTA授業参観◇

すでにお知らせしておりますPTA授業参観が、来週にせまりました。子どもたちの活動する姿を是非ご覧ください。また、教育講演会は日々の生活に生かせる内容ですので、こちらへのご参加もお待ちしております。

- 授業参観 13:00～13:45
- 教育講演会 14:00～15:00
- 学年懇談 15:10～16:00